

Geschrieben von: Lorenz
Dienstag, den 21. August 2012 um 10:00 Uhr

Die Radarkontrollpunkte in den kommenden Wochen

Landkreis Hameln-Pyrmont führt wieder seine Geschwindigkeits-Kontrollen durch

Hameln (wbn). Der Landkreis Hameln-Pyrmont führt wieder Geschwindigkeitskontrollen im Kreisgebiet durch – am Tag der Deutschen Einheit gilt jedoch auch für die Ordnungshüter: Es ist Feiertag.

Schon seit 2003 gibt der Kreis Hameln-Pyrmont seine Radarkontrollpunkte regelmäßig im Vorfeld bekannt. Dieser nicht selbstverständlichen Fairness sollten auch notorische Raser am 3. Oktober mit dem gebührenden Respekt begegnen: So bleibt der Feiertag hoffentlich auch für Raser ein Feiertag. Zum entspannten Autofahren im Weserbergland gibt es auch hier wieder Vorabinformationen. Der Redaktion der Weserbergland-Nachrichten.de wurden folgende Meßstellen in den Städten und Gemeinden des Weserberglandes mitgeteilt

Fortsetzung von Seite 1

Der Landkreis Hameln-Pyrmont führt in der Zeit vom **24.9. bis 5.10.2012** wieder verstärkt Geschwindigkeitskontrollen durch. Gemessen wird an folgenden Stellen:

Montag, den 24.09.2012

Geschrieben von: Lorenz
Dienstag, den 21. August 2012 um 10:00 Uhr

Coppenbrügge

Hameln

Dienstag, den 25.09.2012

Bad Pyrmont

Aerzen

Mittwoch, den 26.09.2012

Hameln

Hessisch Oldendorf

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2012 um 10:00 Uhr

Donnerstag, den 27.09.2012

Salzhemmendorf

Hameln

Freitag, den 28.09.2012

Hameln

Bad Münder

Montag, den 01.10.2012

Bad Pyrmont

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2012 um 10:00 Uhr

Emmerthal

Dienstag, den 02.10.2012

Bad Pyrmont

Coppenbrügge

Mittwoch, den 03.10.2012

Feiertag

Donnerstag, den 04.10.2012

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2012 um 10:00 Uhr

Hameln

Hessisch Oldendorf

Freitag, den 05.10.2012

Aerzen

Bad Pyrmont

Änderungen aus besonderem Anlass behält sich die Kreisverwaltung vor. Für alle Kraftfahrer sollte das Einhalten der zulässigen Höchstgeschwindigkeiten selbstverständlich sein.